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Interpellation  
Eingang 25.04.2007 
  
Betreffend Allschwiler Wald  
  
Seit einiger Zeit werden im Allschwiler Wald Bäume in grosser Zahl gefällt und Büsche und Sträucher 
werden entfernt. Die sonstige Stille wird durch den Lärm der Sägen und dem Lärm des Dammbaus 
gestört. 
Zusätzlich wird der Wald von den verschiedensten Benutzern wie Spaziergänger, Velofahrer, Jogger, 
Reiter, etc in Anspruch genommen. Dazu kommen noch Orientierungslauf, Pfadi Übungen und andere 
Veranstaltungen. Die Natur wird dadurch extremen Belastungen ausgesetzt. Rehe und andere Tiere, 
suchen Schutz im Unterholz. Werden sie gestört, flüchten die Tiere z.B. über die Strasse. In der letzten 
Zeit wurden bekanntlich überdurchschnittlich viele Rehe von Autos überfahren. 
  
  
Wir bitten wir den Gemeinderat uns auf folgende Fragen Antwort zu geben: 
  
1. Welche Ziele werden mit den oben genannten Massnahmen verfolgt? 
  
2. Gibt es ein Nutzungskonzept für den Allschwiler Wald? 
  
3. Gibt es ein Notfallkonzept? 
  
4. Was für Massnahmen gedenkt man zum Schutz der Tiere im Allschwiler Wald zu ergreifen? 
  
Für die Beantwortung der Fragen danken wir dem Gemeinderat. 
  
  
AlIschwiI, 29. März 2007 
  
  
Mathilde Oppliger, Einwohnerrätin CVP 
Sarah Lorenz Borer, Einwohnerrätin, CVP 
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